

# Cumple el sueño

**INDIGO STAFF**

**U**na vez más, el saltador mexicano Luis Rivera puso a México en un podio internacional, al agenciarse la medalla de bronce en la Liga Diamante en la final de salto de longitud en el estadio Luis II del Principado de Mónaco.

El registro del sonorenses fue de 8.00 metros en su sexto intento, ubicándose por momentos en el oro, pero fue Jinzhe Li, de China, quien lograría un salto de 8.09 metros en su última oportunidad para quedar en primer sitio y el holandés Ignisious Gaisah en segundo con registro de 8.01

Además de subir al podio en Mónaco, el oriundo de Agua Prieta celebró que sumó otro

punto del ranking de la Liga Diamante 2014, ubicándose en el cuarto puesto general con tres puntos; Jeff Henderson, de Estados Unidos, es líder con ocho.

En su cuenta de Facebook, Rivera compartió la noticia de tan importante medalla, atribuyendo a sus piernas (una de ellas lastimada del tobillo) y al corazón de los mexicanos que le enviaron su apoyo, por el reto cumplido en Mónaco. ☺

**Los saltos en Mónaco:**

Intento	Altura
1	7.76 mts
2	Falla
3	Falla
4	7.81 mts
5	7.99 mts
6	8.00 mts



FOTO: AP

**Bronce azteca.** Luis Rivera terminó en la tercera posición en salto de longitud

